## 1. Mittelbayerische Handwerksmesse

## Wieder voller Erfolg in der Saturn Arena

Von alternativen Heizmethoden über Fensterrenovierung bishin zu Gartenmöbeln und Badausstattung - zahlreiche Besucher konnten am 13. und 14. Oktober auf der ersten Handwerksmesse alles rund um Aus-, Um- und Neugestaltung der eigenen vier Wände erfahren. Schon am Eingang tauchten die Besucher in wahre Wellnesslandschaften am Stand des Wohlfühlhauses ein, einen Stock tiefer erfuhren sie auf dem Rundgang durch die Ausstellung allerhand Wissenswertes aus den verschiedensten Bereichen des Handwerks, von Dachdeckerei. Schreinerei bis zur Schmiedekunst, konnten sich

über Finanzierungsmöglichkeiten informieren, sich Anregungen zur Verschönerung der Innenräume holen oder sich über Energiesparmaßnahmen beraten lassen. Ebenso wurden die interessanten Vorträge der fachkundigen Referenten zu Themen wie "Wohnen ohne Heizung" oder "Das 3-Liter-Haus" sehr positiv aufgenommen. Obwohl sich manch einer neben dem Schwerpunkt auf Holz und Heizmethoden noch verstärkt Aussteller aus dem traditionellen Handwerk gewünscht hätte, kann sich Messeleiter Michael Müller dennoch sehr zufrieden zeigen und schon während der Messe in der Sauna entspannen.



Die Besucher zeigten sich sehr interessiert und kamen mit konkreten Bauvorhaben zu den Ausstellern.



